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だより

 

２０２４年もよろしくお願いいたします。 

新年おめでとうございます。会員の皆さ

ま、お元気で新しい年をお迎えになられた

ことと思います。 

 コロナも一応収まって、一安心したと思っ

たら物価高は相変わらず、年末から今日ま

で軍備拡大と社会保障改悪のニュースが

続き、心の休まる暇がありません。 

 テレビを見れば、ウクライナの永引く悲惨

な戦争、ガザへのイスラエルの侵攻、いず

れも民間人への攻撃のひどさに怒り心頭

です。 

  

 日本はどうか。国民に見放されつつある

政府を更に追い詰めて、年初めから軍拡を

やめさせ福祉・医療を守る緊迫した闘いの

年になることでしょう。 

 今年も「すこやか福祉会」の事業を支え、

だれもが安心して暮らせる社会をめざして、

会員の皆さんと一緒にがんばります。 

 

すこやか福祉会を支援する会 

会長 伊藤 俊夫 

すこやか福祉会の新施設 

カナリア学童が新設されます

オープンします

開設に先立ち、すこやか福祉会を支援する会

運営委員会で現地見学会を行いました。 

施設入口 

2階です 

開設に向けて

工事中です 

開設までの経緯や想いは 

次ページでお伝えしております。 
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この度、新施設カナリア学童開設にあたって主任

を務めさせていただきます見代明香里（みよあかり）

です。どうぞよろしくお願い致します。 

兼ねてより、東金町地区は、東金町小学校の建て

替えなどにより児童数が増え続けていました。その

影響もあり、学童保育クラブは足りない状況が続い

ており、学童保育クラブに入れない待機児童は増加

の一方を辿っていました。働く保護者に取って我が

子が学童に入れなければ仕事を続けていくことが出

来ない深刻な問題です。葛飾区役所に対して保護者

の皆さんと一緒に何度も『学童の増築を！学童を増

やして！』と協議を重ねて来ました。過去には保護

者の皆さんと共に学童増設の請願署名運動を行った

こともあります。学童保育クラブの増設は、みんな

の願いでした。 

特にここ 3 年の間で学童を待機されるご家庭が一

気に増え、それまで安心して居られたはずの子ども

達の居場所であった学童に通うことができなくなり

学童を必要とする保護者そして子ども達の困る様子

やショックを受ける姿を私も一職員として目の当た

りにしてきました。今まさに学童が不足していると

いうことを毎年この時期（入所が決定する 2 月）に

痛感しては悔しい思い、どうすることもできない辛

さを感じていました。 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページご覧ください 

♠すこやか福祉会を支援する会のホームページ  

http://sukoyaka-shien.jp/ 

♠すこやか福祉会のホームページ 

https://www.sukoyaka-fu.or.jp/ 

お時間のある時に是非ご覧下さい。 

 

★会費納入のお願い★ 

2023年度の会費納入されていない方には払

込票を同封させて頂きました。お手数をお掛け致し

ますが、振込又は事務局窓口（葛飾やすらぎの郷）

にて現金でのお支払をお願いします。なお、入れ違

いで会費納入された場合はご容赦下さい。 

会費についての問い合わせは、事務局（03-

5648-8250）までご連絡下さい。 

 

お知らせ 

東金町地区に待望の新学童が誕生しました！ 
 「学童が足りてないってことですよね。」と保護者

からも多くの声が寄せられてはどうにかして学童

が増えて待機がなくならないか、この思いは私たち

職員も同じでした。 

そして保護者の声も届きようやく望んでいた新

施設が立ち上がりました。夏から開設に向けて職員

みんなで準備を進めてきました。ここに来る子ども

達が楽しく遊べて安心できる居場所にするために

室内の壁や床などの色から過ごしやすいレイアウ

トや環境の工夫に至るまで本当にたくさんの人が

関わって完成したカナリア学童。この場所で新しく

子ども達と過ごしていけることがとても楽しみで

す！職員だけでなく保護者や子ども達みんなと一

緒に楽しみながらカナリア学童を作っていこう！

そんな気持ちでいっぱいです。新施設カナリア学童

はみんなが自分らしく過ごせるあたたかい学童に

していけたらと思います。最後になりましたが、皆

様にはたくさんのご協力をいただき心より感謝申

し上げます。 

カナリア学童主任 見代明香里 

http://sukoyaka-shien.jp/
https://www.sukoyaka-fu.or.jp/

